

{besps}promocionsocialydesarrollohumano16062019|width=215|height=287{/besps}

El Director de Discapacidad Raúl Banegas, junto a la integrante del equipo del Centro de Día Florencia Ambrosi, Walter Ciani y Laura Gallo, quien colaborará en el armado de un grupo de apoyo sobre TEA, y el equipo de la Dirección de Turismo participaron de la Cumbre Global de Discapacidad. Esta edición buscó fortalecer el compromiso de Latinoamérica y del mundo para asegurar la plena inclusión de las personas con discapacidad y garantizar sus derechos, libertades y dignidad humana, como así también poder brindar el mejor de los servicios y calidad turística posible.

La cumbre representa una oportunidad para reflexionar sobre la formulación y el fortalecimiento de políticas públicas y buenas prácticas en los diferentes paneles de discusión, en los cuales la voz principal fue la de las personas con discapacidad.